
 

 

 
協議経過  （ロクハ公園プール基本計画策定について） 
 

総括副部長会議 （R5.5.22開催） 

No 他部局からの意見 建設部 回答 

１ 他の策定方針と比較すると、この資料から

は、計画で何を決めていくのかが見えな

い。 

もう少し具体的な課題があるかと思うが

この資料からは見えない。 

 

劣化の程度や市民アンケート等のニーズ調査

を踏まえたうえで、検討委員会の中でまとめ

ていこうと考えている。 

 

２ 基本計画策定後に整備するのが前提かと

思うが、整備のスケジュールがきまってい

れば教えてほしい。 

令和６年度に基本設計、令和７年度は実施設

計を行い、その後に工事である。 

工事の期間はこれからの調整次第である。 

３ プールを更新するといくらかかるか費用

を教えてほしい。 

プールすべてを更新した場合は約２４億円で

ある。 

４ 今回の計画策定は本当に廃止も含めて検

討を行うのか。 

（仮称）草津市民プールは競技用で、ロク

ハ公園プールはレジャー用で整理ができ

ているのではないか。 

廃止はありえるのか。 

 

廃止はない。 

更新の方向で確定している。 

５ ロクハ公園プールについて、廃止ではな

く、更新の方向で進めていくのであれば、

そのように資料修正を行い、副部長会のメ

ンバーに伝えたうえで、部長会に諮ってい

けばいいのではないか。 

 

了解した。 

  

【審５－２】 


